

だるま



2025.12.05

【人権集中学習を行いました】

12月10日は国連が定めた「人権デー」です。日本では、この日を最終日とする1週間を「人権週間」と定め、全国的に人権啓発活動を展開しています。

本校では12月1日からの1週間を人権学習を行う週として、月曜日に校長による人権講話、木曜日の道徳で人権学習（多様な性についての理解を深める学習）、そして金曜日の人権教育講演会（車いすバスケットボールでパラリンピックに出場した塚本さんの講話）などを実施しました。



人権問題は誰かのことではなく、自分の問題として考えていく姿勢が大切です。そして、それは常に考え続けていくべき問題なのです。

【来週の予定】

日付	曜日	行 事 等
12/8	月	①～⑤短縮授業 事務処理日 下校時刻14:30 制服登校
12/9	火	①～⑥短縮授業 事務処理日(部活動なし) 下校時刻15:40
12/10	水	①～⑥短縮授業 事務処理日(部活動なし) 下校時刻15:40
12/11	木	①～⑥短縮授業 事務処理日(部活動なし) 下校時刻15:40
12/12	金	①～⑥短縮授業 事務処理日(部活動なし) 下校時刻15:40

※何かありましたら生品中学校 (☎ 0276-57-1075) までご連絡ください。